

Volksbank im Wesertal unterstützt wieder mit Reinertrag aus Gewinnsparen

26 Vereine und Verbände aus Coppenbrügge, Salzhemmendorf und Aerzen profitieren



Coppenbrügge (gök). Die Stimmung war bestens, als sich die Filiale der Volksbank im Wesertal in Coppenbrügge langsam füllte. Vertreter von 26 Vereinen und Verbänden aus den Regionen Coppenbrügge, Salzhemmendorf und Aerzen waren erschienen, um die zugesagten Summen für verschiedene Projekte aus den Reinerträgen vom Gewinnsparen der Volksbank in Empfang zu nehmen. Emma Radtke – neue Leiterin der Öffentlichkeitsarbeit der Volksbank – musste aber leider die Mitteilung machen, dass die Reinerträge im Vergleich zum Vorjahr leicht auf 17 816,80 Euro zurückgegangen sind, dieses Geld aber wie immer voll an die Vereine ausgeschüttet wurde. Die Anträge der Vereine waren dabei wieder sehr vielfältig. Der Heimatverein Bessingen etwa veranstaltet einmal im Jahr ein Fußballspiel Jung gegen Alt, was jetzt mit neuen Tornetzen viel besser funktioniert. Der Schützenverein KKS Wallensen dagegen freut sich über eine neue Schützenkette, die künftig den Hals vom Altschützenkönig schmücken wird. Profitiert haben auch wieder Feuerwehren wie die aus Diedersen, wo neue Helmhalterungen und Schutzausrüstung angeschafft werden konnte. Die Jägerschaft Salzhemmendorf freut sich dagegen, dass mit dem neuen Werbe-Roll-Up für die Jagdhornbläser schon zehn neue Musiker geworben werden konnten. Auch die Volleyballer von Blau-Weiß Salzhemmendorf freuten sich, dass mit dem Zuschuss wieder Ranglistenturniere in neuen Trikots veranstaltet werden konnten. Gefragt waren auch Spiel- und Klettergerüste, wie es etwa beim Kindergarten Halvestorf bezuschusst wurde. Gut aussehen werden künftig zum Beispiel mit Hilfe der Volksbank auch das Roll-Sport-Team Hummetal, die sich über neue Vereinsjacken und –hosen freute.

Seit 65 Jahren zählt das Gewinnsparen zu den attraktivsten Lotterien und ist somit ein Klassiker, der Spannung und Sparen miteinander verbindet. Und das geht ganz einfach: Von jedem Los in Höhe von fünf Euro werden vier Euro gespart, ein Euro ist das Losentgelt für die Lotterie. Es gibt Geldgewinne zwischen 4 Euro und 25 000 Euro. Zusätzlich gibt es noch Zusatz- und Sonderverlosungen mit attraktiven Sachpreisen. Ein Teil des Losentgelts geht dann immer als Reinertrag in einen Topf der Volksbank, aus dem dann gemeinnützige, kulturelle und soziale Projekte und Institutionen in der Region unterstützt werden. Einen Werber der besonderen Art hatten Emma Radtke und Vorstandsmitglied Norbert Gellert mit Horst Hönig bei der Übergabe vor Ort, der lebhaft davon erzählte, dass er gleich zwei Jahre aufeinander einen Extrageldbetrag gewonnen hatte. Profitiert haben dieses Jahr von dem Reinertrag folgende Vereine: MTSV Aerzen 04, Kindergarten Halvestorf, Jugendfeuerwehr Reinerbeck, Kindergarten Grupenhagen, Roll-Sport-Team Hummetal, Elternförderverein Grundschule Aerzen, TSV Germania Reher, Musikzug Halvestorf, Förderverein Kindergarten Aerzen, Musikzug FF Dörpe, Kinderspielkreis Diedersen, DLRG Coppenbrügge, Schützenverein Behrensens, TB Hilligsfeld, Kinderfeuerwehr Löschkids vom Ith, FF Diedersen, TSV Bisperode, Kassiopeia, FF Harderode, Heimatverein Bessingen, Gemeinde Salzhemmendorf, KKS Wallensen, SV WTW Wallensen, BW Salzhemmendorf Volleyball, Waldbad Osterwald und Jägerschaft Salzhemmendorf.